



BULLETIN SANTÉ

Bonnes nouvelles concernant la santé d'Antoine Alvarez : il est rentré chez lui depuis 3 semaines et se porte mieux. Tous nos voeux l'accompagnent pour une prompte remise sur pieds !



NOTE GRISE

C'est avec tristesse que nous avons appris le décès le 18 mai de notre membre d'honneur *Albert Schreiner*, entré au Rhodo en 1938. Né en 1920, il était le fils aîné de Rodolphe (Rodi) Schreiner, membre fondateur du club. Albert était très attaché au club. Il a participé ou organisé de nombreuses courses de montagne sans pour autant négliger les courses surprises et plus tard les courses des anciens. Malheureusement, depuis quelques années sa santé précaire l'a empêché de participer à la vie du club et de rencontrer les copains.

Nous adressons toute notre sympathie et nos pensées à sa compagne Georgette, à ses enfants Arlette, Jean-Pierre, André, à ses petits-enfants, ainsi qu'à son frère Roger.

au nom du Rhodo :

René Schreiner